



## ¿El PRI ha muerto con 'Alito'? Esto dicen los expertos



**Este lunes, analistas y personajes históricos del PRI reconocieron que los cambios a los estatutos permiten la reelección de las dirigencias nacional y estatales dan paso a “la muerte del PRI”.**

Ayer domingo se llevó a cabo una Asamblea Nacional, donde se acordó, entre otras cosas, el permitir que Alejandro “Alito” Moreno pueda buscar la reelección por ocho años más, además de darle la facultad para designar a los coordinadores parlamentarios en el Senado, la Cámara de Diputados y los congresos locales.